

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**Tres jugadores del CajaSur Priego al Europeo para Jóvenes de Rusia**

**Además otro jugador becado en el Centro de Tecnificación prieguense ha sido convocado**

**Redacción**

Jueves 2 de junio de 2011 - 11:32



Tres jugadores del CajaSur Priego Tenis de Mesa aparecen en la convocatoria que ha publicado esta mañana la real Federación Española de Tenis de Mesa para disputar este verano en el Campeonato de Europa Infantil y Juvenil que se celebrará en Kazan (Rusia).

Los seleccionados por la Dirección Técnica de la RFETM han sido el prieguense Alejandro Calvo y la jugadora de Superdivisión Femenina Paula Bueno en categoría Juvenil y Lydia Arcos en categoría Infantil. Además en la convocatoria está Iván Cuevas que aunque no pertenece al Club Priego TM ha estado becado toda esta temporada en el Centro de Tecnificación de Priego Técnica del club prieguense.

El Europeo para Jóvenes se desarrollará del 15 al 24 de julio próximos pero antes la expedición española realizará una concentración en Shanagai del 29 de junio al 13 de julio para viajar posteriormente a Kazan.